

FERNANDO SANTA MARIA

Miraflores, 24 de Setiembre de I.940.

Señor

Leonidas Egoavil

Hda. Conocancha.

Estimado amigo:

El Doctor Castro me dice en telegrama que he recibido hoy, que conviene que mi hijo Polo esté en La Oroya el jueves para que con la compañía de él y la de la autoridad salgan el día viernes 27 á hacer el levantamiento de los hitos en los linderos con Yantac y Baños. Le contesto que Polo estará el jueves en La Oroya, pa-continuar viaje al siguiente día. Lo que me apresuro en comunicar á Ud. á fin de que todo y todos estén listos para cumplir con la ejecución de este trabajo. Ya en mi carta anterior dije á Ud. que sin pérdida de tiempo se llevase el Cemento á Huancamachay, y que tambien debería estar allí el albañil.

Yo he escrito á Ud. en las fechas 18, 20 y 21 del presente mes y supongo que ya recibiria esas cartas. Tambien le han sido remitidos los periódicos, "El Comercio", con la regularidad acostumbrada.
Atto. y S. S.

Fernando Santa María

AA-HCO 1.1
Ca. 1
Do. 137
Fs. 1

